

Mai 2024

La Newsletter interne **AMEL**



La newsletter se numérise ! En scannant le QR code vous retrouverez tous les journaux internes et les newsletters. Nous vous souhaitons une bonne lecture. (Mot de passe : LAME)

NEW!

Les actualités de mai

Les livraisons du mois de mai

Ce mois-ci, nous avons eu le plaisir d'accueillir M. Arlouski pour la livraison de son AMEL 60 n°25, baptisé BAZA. Pour descendre son voilier en Méditerranée, il sera accompagné d'un skipper. Nous avons également livré l'AMEL 50 n°97, nommé TANGO, à M. et Mme D'Anna, des clients espagnols, qui ont une grande expérience de navigation avec leurs précédents bateaux. Après la livraison de leur 50, ils navigueront quelques semaines autour de La Rochelle, (ils ont déjà découvert d'île de Ré). Après cette période de familiarisation, ils partiront en direction de la Méditerranée.

La sortie Airsoft

Le CSE a organisé une sortie d'Airsoft à Aigrefeuille-d'Aunis. Une vingtaine de salariés ont pu participer à cette session. C'est un jeu grandeur nature dont l'objectif est de simuler des combats avec des armes factices à air comprimé, chargées de billes en plastique, en portant des uniformes militaires. La session s'est très bien passée, photo à l'appui !



Arrivées et départs

Au mois de mai, Quentin LORIOT, Jonathan MOHR, Félix VALANCE et Bruno TONNELET ont intégré l'entreprise. Nous leur souhaitons la bienvenue !

Nous avons également eu des départs ce mois-ci : Julie LIANG et Romain TOURNEUR

Les anciens locaux AMEL Hyères

L'acte de vente des anciens locaux d'AMEL Hyères a été signé à la fin du mois d'avril. Ces locaux serviront à accueillir un cabinet dentaire.

L'avancement des travaux

Concernant les travaux du bâtiment 4, le sas est presque terminé. Les portes coulissantes ont été installées et seront utilisables prochainement. Comme vous avez pu le remarquer, des échafaudages ont été mis en place sur la façade nord du bâtiment 4 pour commencer les travaux d'isolation. Pour le moment, l'isolant a été fixé et le bardage va bientôt être posé.



Les événements du Chantier

➔ Les premières sorties en mer ont eu lieu les 23 et 24 mai. Le beau temps était au rendez-vous pour l'une des sorties, plus que pour l'autre, mais cela n'a pas empêché de passer de très bons moments. Ces sorties sont l'occasion de découvrir les performances et le confort des bateaux que nous construisons, dans des conditions réelles. C'est également un moment de convivialité et de partage, permettant de renforcer les liens entre les membres de l'équipe AMEL.

